#### 10 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS

Martes 19.06.18
EL NORTE DE CASTILLA

#### **CARBAJOSA DE LA SAGRADA**



Un momento del pleno extraordinario celebrado ayer. :: word

### El Ayuntamiento aprueba un suplemento de crédito para acometer obras de mejora

Invertirá más de medio millón de euros en parques infantiles, instalaciones deportivas y obra civil

#### :: REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRA-DA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada aprobó ayer por unanimidad en un pleno extraordinario el expediente de Modificación del Presupuesto por Suplemento de Créditos que supondrá que en los próximos meses se puedan ejecutar nuevas inversiones. El equipo de Gobierno planteó a

El equipo de Gobierno planteo a la Corporación municipal un suplemento de crédito de 532.316 euros que se invertirán en diferentes obras de mejora. Entre ellas figuran diferentes actuaciones en las zonas deportivas, como la reparación de la cubierta del pabellón con el fin de suprimir las goteras, la instalación de calefacción en las gradas y la reforma de la pavimentación. Además, se procederá al arreglo de las pistas de atletismo del Complejo Deportivo, a la creación de pistas de salto de longitud, triple salto y lanzamiento de pesas; y a la construcción de aceras que delimiten la pista de atletismo.

Este suplemento de crédito se in-

vertirá también en la adecuación de diferentes parques y jardines. Entre ellas, está previsto el techado del parque de Carpihuelo, la renovación de juegos infantiles en diferentes parques y la instalación de aparatos biosaludables en las urbanizaciones Albahonda y Navahonda. Y otra parte importante se destinará a diferentes actuaciones de obra civil, como el asfaltado de calles y su señalización vial. También se procederá a la señalización de algunas vias de comunicación del polígono El Montalvo III.

Cambios de luminarias en el casco urbano, el cierre del solar donde está prevista la construcción del futuro centro cultural y la climatización de la guardería municipal son otras de las inversiones; sin olvidar complementar algunas obras de los Planes Provinciales y actuaciones de la Acción de Formación y Empleo que se está desarrollando.

Según destacó el alcalde, Pedro

Samuel Martín, estas inversiones forman parte de la planificación realizada por el equipo de Gobierno para acometer importantes obras de mejora en el municipio. En el mismo sentido se manifestó la edil de Economia, Agueda Arranz, que destacó que cuando se elaboró el Presupuesto General ya se pensó en hacer uso del Remanente de Tesorería para estas inversiones.

#### **SANTA MARTA DE TORMES**

# Moda, gastronomía y cultura, el próximo jueves con 'Solsticios'

La Escuela Municipal de Hostelería acogerá un evento que fusiona todos esos elementos

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Escuela Municipal de Hostelería, y la diseñadora Fely Campo fusionarán el próximo jueves, a las 21:30 horas, moda, gastronomía, música, poesía, coctelería y fotografía en el evento denominado 'Solsticios', que fue presentado ayer por el alcalde de Santa Marta, David Mingo; la edil de Economía, Chabela de la Torre; y la diseñadora Fely Campo.

Se trata de «un evento sublime», como lo califico David Mingo, quien señaló que responde a la nueva di mensión que desde el equipo de Gobierno se pretende dar a Santa Marta de Tormes, creando nuevos atractivos y oportunidades.

Es el tercer año que se hace un evento de estas características en el que se aúna la creación artística (moda, poesía, fotografía y música) con la gastronomía (tapas y cócteles) en un centro de formación, con un 70% de inserción laboral de sus alumnos, y un equipo docente de gran nivel; y en cuyas «aulas y cocina se respira el talento y la creatividad», convirtiéndose en un verdadero «vivero de ideas» y 'Solsticios' es una de ellas, en la que participarán junto a Fely Campo, 7 cocineros, 3 cocteleros y 14 alumnos de la Escuela de Hostelería -que serán los camareros- en una de las noches mágicas del año, la del 21 de junio.

Por otro lado, Mingo habló de dos aspectos muy importantes de este año, y es la exposición fotográfica de los vestidos y tapas que esa noche se mostrarán, la cual podrá después verse tanto en Santa Marta



Fely Campo, David Mingo y Chabela de la Torre. :: M. J. GUTIÉRREZ

como en el Centro Comercial El Tormes; como la novedad de esta edición, y es que este evento será retransmitido en 'streaming' en tiempo real, pudiéndose ver a través del Facebook del Ayuntamiento.

Chabela de la Torre, por su parte, agradeció la colaboración de Fely Campo, al igual que los dos años anteriores, para convertir la Escuela Municipal de Hostelería en un lugar «lleno de magia y talento». Así como el trabajo del equipo de la escuela, con el director, José Luis García, a la cabeza, «alma mater» de la misma, que permite realizar iniciativas que van más allá de lo que es una escuela de formación.

una escuela de formación.

Asimismo, tuvo palabras de agradecimiento para los patrocinadores (Laboral Kutxa, Ganadería Casaseca, Centro Comercial El Tormes, Casino del Tormes, Grupo Santos, Grupo Feltrero, Global Exchange, Que-

sería La Antigua e Imprenta Digital La Gótica), porque sin ellos sería muy dificil realizar un evento que tiene «una calidad enorme».

Por último, Fely Campo habló del trabajo tan importante que supone realizar un acto principalmente artístico como éste, en el que los elementos principales serán «el fuego, la sensualidad, el humo», porque «la moda es ilusión, es humo».

Entre las novedades de este año, la diseñadora mencionó la participación de una bailarina, que abrirá y cerrará el espectáculo con su danza. Y la creación de los siete vestidos creados para este evento, así como la poesía de Juan Figueroa, que en varios versos unirá lo que se está viendo con lo que se está viendo con lo que se estará comiendo. Todo ello para convertir la noche en algo mágico, con una duración de una hora.



CLASES DE YOGA PARA LOS VECINOS DE GALINDUSTE Un total de 34 personas de Galinduste participan en las clases de yoga que subvenciona el Ayuntamiento, y que se desarrollan los lunes y los miércoles de 19:00 a 20:30 horas durante los meses de mayo y junio. En ellas participan principalmente mujeres de diferentes edades y algunas clases se realizan al aire libre.

## Famosos 'instagramers' visitan la presa de Almendra

#### :: REDACCIÓN / WORD

ALMENDRA. Iberdrola celebró este fin de semana una entretenida visita a la presa de Almendra para un grupo de 40 conocidos 'Igers', pertenecientes a la comunidad española más extensa en esta red social con representación en la mayoría de comunidades autónomas de España, 'Instagramers Spain' (@igersspain).

La compañía ha organizado esta iniciativa aprovechando la presencia de estos amantes de la red social en Salamanca con motivo de la celebración de la tercera edición del festival Luz y Vanguardias que ha acogido la ciudad, gracias al apoyo de Iberdrola.

Estos instagramers han compartido sus fotos del festival en la red social con hashtags como #EnciendeSalamanca e #IgersIluminados, consiguiendo más de 3.000 posts. Entre ellos destaca Philippe González, uno de los mejores conocedores de la red social y fundador de esta comunidad.

Los 'Igers' disfrutaron de la belleza de la presa de Almendra, enclavada sobre la penillanura zamorano-salmantina y que forma parte del sistema hidroeléctrico conocido como Saltos del Duero y han subido sus fotos a Instagram con el hashtag #LaAlmendraMola: https://www.instagram.com/explore/tags/laalmendramola/?hl=es.